
（ １ ）

上記した 「 第３０回 二条ホタル祭 」 を挟ん

広島のオペラ歌手！

「 音のパレット 」 の皆さん！

臣表彰 （ 団体表彰 ） 」 の横断幕も二条川沿いのフェンスに
張り、会場の盛り立てにひと役買ってくれたのではないかと？
またこの度は、地区内からお隣の川登地区にかけての 「 案
内 （ 指示 ） 看板 」 も全て、堀江応援隊員さんが写真撮影
に回ってくれ、今後の参考になると思われます。

さんが、手持ち数取器で必死に集計。地区内関係者を含め
ると、１７００人超だと！ ） がご来場！ 地区内１３団体の
出店も、最後は声をからしてお客様を呼び込んでいましたが、
売り上げはまずまずだったのではないかと？

する大井 武 氏 （ NPOネットジャーナリスト協
会、東京都 ） が来益！ ホタル祭は勿論の
こと、品川会長はじめ３部会と事務局の取材、

そして自然と、当地区を余すとこなく取材して帰られました。
　 完成しましたらネットで見られるようになりますが、また本 「 便り 」 でご紹介しますね。

だ７日 （金） から９日 （日） の３日間、この度の
「 平成３０年度 ふるさとづくり大賞 総務大臣
表彰 （ 団体表彰 ） 」 についての動画取材を

ご多聞に漏れず人口減少と高齢化にさいなまれている当
地区ではありますが、この祭の時の 「 地元パワー 」 を見せつ
けられると 「 まだまだ、捨てたもんじゃない！」 と思ったのは、
私だけではないのではないでしょうか？

三
門
商
店
前
交
差

点

（
川
登
町

）

の
案
内
看
板

凛
々
し
い

横
断
幕
！

行列の出来るお店！

６月５日（水）晩の 「 ホ
タル鑑賞会 」 を経て８日
（土）、ほたる会館広場を
会場に記念すべき 「 第
３０回　二条ホタル祭 」 が盛大に開催されました。

し、素晴らしい歌声を堪能させて頂きました。
今回は 「 ３０回記念 」 ということもあり、前宣伝も功を奏し

たのか１６００人を超えるお客様 （ 青木孝徳さんと大野清三

２月に受賞した 「 平成３０年度 ふるさとづくり大賞 総務大

会場を埋め尽くすお客様！

今年は、昨年に引き続いて中西中吹奏楽部や 「 音の
パレット 」 の演奏、そして長嶺正雄さん （ 上黒谷町 ） の美声
を１年ぶりに聞かせて頂いたのに加え、ジェニー山本さん
（ 広大 ） の紹介で広島より本格的なオペラ歌手を４名お招き
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「 ふるさとづくり大賞 」

取材受け入れ！

（ 役員 ・ 運営委員対応 ）

記念すべき 「 第３０回 二条ホタル祭 」

盛大に開催される！ （ 共催 ）
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【 ６月８日 （土） 】

【 ６月７日 （金） 】

７月２６日 （金）

「 定住促進と鳥獣被害対策 」 には熱心
に耳を傾けておられた様に感じました。

　　　　品川勝典

さて、本会の現在はと言いますと、「 自主防災組織の設立 」 （ くらし部会 ） と 「 次期邑づくり

皆様からもグッドアイデアを募集しております。何か名案が
浮かびましたら、是非公民館までお越し下さいませ。

諮り、本年中に成案を策定する予定にしております。 　二条里づくりの会
　　 会長

　祭会場でインタビュー！

品川会長インタビュー！

　豊田事務局長インタビュー！

大変喜ばしかったと思います。これもひとえに地区の皆様のご協力の賜物と感謝しております。

年数の選択を含めて次期プランを煮詰め、その後役員会に

８月中の日曜日

６月８日 （土） は、第３０回の記念すべき 「 二条ホタル祭 」 を無事開催することが出来、

「 二条ふるさと便 」 （ お中元、なりわい部会 ） 注文締切

「 自主防災組織 」 設立へ向けての 「 説明会 」 開催 （ くらし部会 ）
８月　２日 （金） 「 二条ふるさと便 」 （ お中元 ） 発送

【 ６月９日 （日） 】
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プランの策定 」 に本腰を入れるべく、頑張っております。尚、来月末を目途に先ずは各部会で

「 サル囲い檻 」 実証
実験現場と、お試し
体験住宅 「 つどい 」
をご案内

公民館での説明後、
記念撮影！

６月１１日 （火）、藤山 浩 先生のご紹介ではるばる愛媛県
より県庁職員２名と （ 公財 ） えひめ地域政策研究センター
職員２名が来益され、午後３時から３時間ばかり、中身の
濃い視察をされて帰られました。

これも、今回の 「 ふるさとづくり大賞 」
受賞の関連視察であり、特に本会の

７～８月の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

「 愛媛県庁視察団 」

視察受け入れ！

（ 役員 ・ 運営委員対応 ）


